

an den Schönstattzentren in Oberkirch und Aulendorf

Nach vielen Tagen eines wolkenverhangenen Himmels und Regens konnte der Frauenkongress in Oberkirch am 18. Juli 2021 bei strahlendem Sonnenschein und blauem Himmel stattfinden. Dieses Sommerwetter war ein Geschenk und hat die Freude darüber, dass man sich wieder treffen, sehen, begegnen und miteinander reden konnte noch gesteigert.

Herzensbegabt

Viele Frauen lernten an diesem Tag eine **herzensbegabte Frau** kennen: **Gertraud von Bullion** die Frau der ersten Stunde der Frauenbewegung von Schönstatt. Dazu bot der Infostand die Möglichkeit. Gerne nahmen die Frauen die beiden Ausgaben der Mitteilungen aus dem Sekretariat Gertraud von Bullion mit, die Auskunft über den Weg und die Rolle Gertrauds am Anfang der Frauenbewegung sowie einen Einblick in ihr Leben geben. Darin gibt Gertraud auch Antwort auf zwei der Fragen, die 100 Frauen aus der internationalen Frauenbewegung Schönstatts auf der Website www.frauenprofile-schoenstatt.com



[Stand-Frauenkongress-Oberkirch](#)

beantwortet haben. Es geht um die Fragen: *Welche Erfahrungen haben dich als Frau geprägt? - Wo hast du in deinem Leben Gott erfahren?* (Sie finden die Mitteilungen auf dieser Homepage, Menüleiste: Mitteilungen.) Drei Doppelkarten mit Zitaten von Gertraud waren ein zusätzliches Geschenk für alle Standbesucherinnen.

Du wirkst - Zeugnisse ihrer Wirksamkeit heute

Unter dem Motto des Frauenkongresses „Du wirkst“ wurde auch Gertraud von Bullion beim Frauenkongress am 24./25. Juli 2021 in Aulendorf präsentiert. Gut platziert neben dem Gründerzimmer und passend für die Mitgründerin der Frauenbewegung war der Infostand aufgebaut.



PowerPoint Präsentation



Zitate für die Meditation

Gertraud von Bullion, als Blickfang schon vom Eingangsbereich her sichtbar, lud zu einem Besuch ein. Wie sie in ihrem Leben wirkte, wurde in einer immer wiederkehrenden PowerPoint-Präsentation anschaulich dargestellt, auch mit Zeugnissen der Erfahrung ihrer Wirksamkeit heute. Zitate von ihr als Anregung zur Meditation lagen in einem großen Glasbehälter bereit. Zwei Tische boten zur weiteren Information Material zum Anschauen

und zum Mitnehmen.

Da Gertraud von Bullion stets den ganzen Menschen im Blick hatte, war nicht nur für geistige Nahrung gesorgt. Die Besucherinnen durften auch genüsslich nach Aprikosen und Bonbons greifen. Besucherzahl und Wissensdurst hielten sich in Grenzen, da zwischen den vielfältigen Angeboten meist nicht viel Zeit blieb und doch eher das persönliche Gespräch gesucht wurde. Doch wir sind überzeugt: Gertraud wirkt weiter im Apostolatsfeld 2021 und darüber hinaus!



Auslage von Materialien zu Gertraud von Bullion